

Donnerstag, 5. November 2009

Herbstfeeling in Randowtal

Einen durchwachsenen Herbst hatten wir und kurze Schneeschauer auch schon. Wechselhafte Temperaturen, Regen und leichten Frost. Egal wie das Wetter sich darbietet, in Wanderkluft ist es jedesmal ein Genuss drau en zu sein. Es gibt so herrliche Ecken hier in Randowtal. Im Grenzer W ldchen spazieren, oder von dort nach Wallmow wandernd, erlebt man Natur Pur und frische Luft. Im Schm llner R uberwald auf Expedition zur Burgruine und auf den Aussichtsberg, einen Blick ins Randowtal werfen, kann ein erf llendes Erlebnis werden wenn man vielleicht noch ein Picknick dabei hat. Von Wollin aus kann man direkt ins Randowtal wandern und dem Wegesystem durch die Grabenlandschaft folgen. Wie gemacht zum Joggen!

Die Schwaneberger " berlandwege" sind noch richtig rustikales Kopfsteinpflaster durch h gelige Kulisse. Der Waldweg zum F rsterberg ist begehrtes Naherholungsgebiet nicht nur f r Einheimische. Um die Tier und Pflanzenwelt nicht zu st ren, wird um besondere Sorgfalt beim betreten gebeten.

Es lohnt sich auf jeden Fall mal hier durchzufahren. Ein Schw tzen mit Einheimischen, alles mal kennenlernen und wiederkommen!

Durch klicken werden die Bilder gr er!

 ber Eure Randowtaler Landschaftsaufnahmen zur Ver ffentlichung w rde ich mich freuen!!

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Land & Leute um 19:56